

Repair-Café jetzt auch in Schotten

Schotten (red). Am 15. April eröffnet die Nachbarschaftshilfe Schotten im Mehrgenerationenhaus (Kirchstraße 20) zum ersten Mal ihr Repair-Café; danach an jedem dritten Dienstag des Monats. Zwischen 18 und 21 Uhr können Schottenerinnen und Schottener ihre defekten Geräte vorbeibringen und mit Hilfe von erfahrenen Reparaturexperten wieder zum Laufen bringen lassen.

Nachhaltigkeit und Gemeinschaft

Dieses Projekt verfolgt das Ziel, den Gedanken der Nachhaltigkeit und der Gemeinschaft zu fördern und dabei Abfall zu reduzieren, indem defekte Geräte repariert anstatt entsorgt werden.

Die Nachbarschaftshilfe Schotten möchte mit dem Repair-Café nicht nur eine Anlaufstelle für Reparaturen bieten, sondern auch das Be-

wusstsein für den Wert von Reparaturen und nachhaltigen Konsum stärken. Um den Betrieb zu gewährleisten, benötigt die Nachbarschaftshilfe dringend verschiedene Spenden. Es werden ein abschließbarer Werkzeugschrank, eine Werkbank mit Schraubstock, Trenntrafos, Steckleisten mit FI-Schalter, Multimeter sowie Lötkolben und Lötstationen benötigt.

Zudem sind Elektromaschinen aller Art, auch defekte Geräte, sowie Kleinwerkzeuge und Kleinteilsortimente von großer Bedeutung.

Ab sofort können Interessierte ihre Reparaturen unter 06044 9892419 oder repaircafe@nachbarschaftshilfe-schotten.de anmelden. Wer es bequem haben möchte, kann das Anmeldeformular unter www.nachbarschaftshilfe-schotten.de nutzen. So wird eine reibungslose und effektive Reparatur vor Ort auch möglich.